

POLRES

Polda Kalteng Berikan SIM Gratis Kepada 25 Tukang Ojek dan Pedangan Sayur Keliling

Indra Gunawan - KALTENG.POLRES.ID

Sep 6, 2022 - 17:13



PALANGKA RAYA - Menjelang hari jadi Lalu Lintas Bhayangkara Ke-67. Ditlantas Polda Kalteng memberikan pelayanan sim gratis kepada 25 masyarakat kota palangka raya, di Halaman Ditlantas Polda Kalteng, Selasa (6/9/2022) pagi.

Adapun masyarakat yang menerima layanan sim gratis tersebut diantaranya, pedagang keliling, supir angkutan umum, dan tukang ojek.

Direktur Lalu Lintas Polda Kalteng Kombes Pol. Heru Sutopo, S.I.K melalui Kasubditregident AKBP. Ampri Mesias Von Bulow, S.I.K., M.H mengatakan dalam rangka peringatan Hari Jadi Lalu Lintas Bhayangkara yang ke-67 tahun, serta sebagai wujud empati kepada masyarakat yang terdampak kenaikan harga BBM.



“Menyikapi kenaikan harga BBM beberapa hari yang lalu diberitahukan oleh pemerintah tentunya berdampak pada penghasilan mereka yang kesehariannya dalam mencari nafkah di jalan, maka dari itu kami dari direktorat lalu lintas polda kalteng memberikan kemudahan untuk mereka dalam hal perpanjangan masa berlaku SIM secara gratis dengan PNPB yang ditanggung oleh pihak sponsor. Adapun data masyarakat yang beruntung ini kami dapatkan secara acak dari petugas kami yang berpatroli di jalan raya ” ucap Ampi

Adapun masyarakat yang beruntung ini sebanyak 25 orang, dimana masyarakat yang menerima layanan tersebut juga harus melengkapi kelengkapan administrasi layanan SIM sesuai peraturan yang berlaku.

Sementara itu, peserta layanan SIM Gratis, Noor Laily Khasanah alamat, Jl. Bangas Permai IV Menteng, Palangka Raya mengapresiasi dengan adanya program layanan SIM khusus yang diselenggarakan oleh Ditlantas Polda Kalteng.

"Saya sangat bersyukur dan terbantu dengan adanya program SIM gratis ini, Kemudian dalam pelayanan yang diberikan juga sangat baik, terlebih kondisi Saat ini BBM naik sangat mempengaruhi Penghasilan Saya," ucapnya

Ia berharap, di Hari Jadi Lalu Lintas Bhayangkara ini Ditlantas Polda Kalteng dapat semakin meningkatkan pelayanan yang lebih baik dan profesional.

“Semoga dengan adanya pelayanan sim gratis ini dapat bermanfaat bagi masyarakat yang menerimanya, selain itu tidak lupa juga kami sampaikan pesan-pesan keselamatan berlalu lintas dengan menggunakan helm bagi pengendara roda dua, gunakan sabuk pengaman bagi kendaraan roda empat atau lebih, dan selalu membawa kelengkapan administrasi berkendara seperti SIM dan STNK,” tutup Ampi.